

Comunicado

Fecha: 13 de agosto del 2021

Negociaciones sobre Venezuela

El Gobierno de Venezuela y la Plataforma Unitaria de Venezuela han decidido iniciar un proceso de negociación con el objetivo de encontrar una solución integral a la crisis del país.

Durante los últimos seis meses el gobierno y la oposición han elaborado un marco para un proceso de negociación política, facilitado por Noruega.

– Es muy positivo que las partes están buscando una solución política y negociada a la crisis del país. Han dado un paso importante para el beneficio del pueblo venezolano. Espero que las negociaciones puedan generar soluciones favorables e inclusivas para todas las venezolanas y venezolanos. Asimismo, quería expresar mi agradecimiento al Gobierno de México por su hospitalidad y cooperación, dice la ministra de Asuntos Exteriores Ine Eriksen Søreide.

Las negociaciones políticas arrancaron hoy en la Ciudad de México. El proceso será facilitado por Noruega.

Las partes están dispuestas a negociar de manera eficiente para lograr resultados para el beneficio del pueblo venezolano. Durante el proceso se llevarán a cabo consultaciones con actores políticos y sociales. Al mismo tiempo hay un entendimiento de respetar el carácter confidencial de las negociaciones, para que las partes tengan espacio para avanzar de manera expedita.

– Para ambas partes es exigente comenzar negociaciones, y como país facilitador estamos conscientes de ello. El establecimiento de una solución de largo plazo será importante para Venezuela y su pueblo, pero también para toda la región, dice la ministra.

El Memorando de Entendimiento firmado se puede leer aquí

<https://www.regjeringen.no/contentassets/d62443bc624041238af2902d356f949c/memorando-de-entendimiento.pdf> .

